

# Reagan dijo anoche que no cambiará política EU

Washington, junio 30 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan, afirmó esta noche que no habrá cambios importantes en la política exterior, tras la súbita renuncia del secretario de Estado, Alexander Haig, dijeron funcionarios estadounidenses.

Se esperaba que la decisión de Haig, de dimitir a causa de diferencias políticas con Reagan y enfrentamientos personales con otros funcionarios habría de ser uno de los principales temas en una conferencia de prensa del presidente.

Otras cuestiones que figuran como tema de las preguntas eran la crisis del Líbano, el futuro de Raymond Donovan, su controvertido secretario de Trabajo, y el disgusto de Europa ante su oposición al gasoducto soviético a Europa.

El subsecretario de Prensa de la Casa Blanca, Larry Speakes, dijo que Reagan no pensaba efectuar una sesión pública post mortem sobre la inminente partida de Haig y que probablemente no trataría en extenso este primer

cambio mayor en su gabinete desde que asumió el gobierno hace 17 meses.

"No mirará hacia atrás"

"Se centró en George Shultz (el ex secretario del Tesoro designado para suceder a Haig) y no mirará hacia atrás", dijo Speakes.

Pasa a la página 33

## Haig sigue atendiendo la crisis del Líbano

Washington, junio 30 (Latin-Reuter). El secretario de Estado saliente de los Estados Unidos Alexander Haig continuará dirigiendo los esfuerzos de los Estados Unidos para desactivar la crisis del Líbano a pesar de su renuncia efectuada el viernes, dijeron hoy funcionarios estadounidenses.

Dijeron que Haig llegó a un entendimiento con el presidente Ronald Reagan por el cual continuará supervisando las gestiones de paz durante los próximos días críticos.

George Shultz, el ex secretario del Tesoro que fue designado para reemplazar a Haig no puede hacerse cargo de la Secretaría de Estado hasta que su designación no sea confirmada por el Senado. No se espera que la confirmación tenga lugar antes del 12 de julio, cuando el Congreso retorna de un receso.

Haig se sintió inclinado a seguir supervisando las gestiones de paz de Medio Oriente debido a la explosiva situación existente en momentos en que las fuerzas israelíes rodean Beirut.

Su deseo de permanecer a cargo de la política de Estados Unidos surge más de su preocupación por la situación que de cualquier pensamiento optimista de que sea inminente alguna solución, dijeron funcionarios.

Un logro diplomático en las próximas dos semanas permitiría a Haig, una figura a menudo controvertida dentro del gobierno, finalizar su carrera con una nota positiva.

Haig planea dejar el Departamento de Estado mañana para un fin de semana que se prolongará debido al Día de la Independencia de los Estados Unidos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACE CORRECCION. Jerusalén, Israel, junio 30 (AP). El primer ministro israelí, Menachem Begin hace una señal con la mano, para corregir hoy, a un disertante que habla en el Parlamento Israelí, sobre la invasión del Líbano. Lo acompañan el ministro del Interior, Yosef Burg y el diputado David Levy.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EVITAR SUFRIMIENTO. Roma, junio (ANSA). El Papa Juan Pablo II, quien recientemente recibió al ministro de Relaciones Exteriores de Israel, Yitzhak Shamir (derecha), pide hoy, a los israelíes que eviten sufrimientos a los palestinos en el Líbano.

## Secuestrador de avión libera mitad de rehenes

Bangkok, Jun. 30 (Latin-Reuter). Aproximadamente la mitad de los 257 rehenes a bordo de un jumbo jet de la compañía Alitalia detenido en Bangkok, fueron liberados esta noche después que el secuestrador cingalés accedió a permitir la salida de mujeres y niños menos de 14 años y a personas mayores de 50.

Testigos dijeron que cinco autobuses colmados se alejaron del Nueva Delhi, en un vuelo regular de Ro-

ma a Tokio vía Hong Kong. El secuestrador Sepala Ekanayake, de 33 años, quien abordó el Boeing 747 en Delhi exigió 300 mil dólares y que su separada esposa italiana y un hijo de cuatro años sean enviados de Italia a Tailandia. Los funcionarios dijeron que los pasajeros liberados pasarán la noche en un hotel.

Fuentes militares en Bangkok dijeron que se-

Pasa a la página 33

# Israel exige el desarme de los guerrilleros OLP

Beirut, junio 30 (Latin-Reuter). Las conversaciones tendientes a evitar un asalto israelí contra los palestinos atrapados en Beirut, dependían de una presunta negativa de los guerrilleros a deponer sus armas pesadas antes de abandonar el Líbano.

Fuentes del gobierno libanés dijeron temer que esa y otras disputas pendientes podrían imposibilitar el logro de un acuerdo antes de que los israelíes perdieran la paciencia y lanzaran sus tanques contra el corazón de Beirut.

Hubo indicios de que se lograron algunos progresos en las conversaciones que involucraron a la Organización de Liberación Palestina (OLP), líderes libaneses, Arabia

Saudita, los Estados Unidos e Israel.

El primer ministro israelí Menachem Begin reveló anoche en la Knesset (Parlamento) que había aceptado permitir a los combatientes palestinos que retuvieran sus armas personales cuando abandonaran el Líbano, en los que constituyó el primer signo de flexibilidad en la posición israelí.

Israel exigía inicialmente el completo desarme de los miles de guerrilleros atrapados en Beirut y su deportación del Líbano.

### OLP acepta abandonar Líbano

Fuentes gubernamentales dijeron que la OLP había aceptado abandonar el Líbano bajo ciertas condiciones, incluyendo el hecho de que pudiesen llevarse

Pasa a la página 33

## Atacan a tropas sirias a pesar cese del fuego

Bhaddoun, Líbano, Jun. 30 (Latin-Reuter). Milicianos falangistas de-rechistas cañonearon a las tropas sirias en las montañas al Este de Beirut a despecho de un cese del fuego general que involucra a las fuerzas israelíes, dicen fuentes militares de Israel.

Mientras un extraño silencio pende sobre Beirut, donde los guerrilleros palestinos se encuentran rodeados por las fuerzas israelíes, esporádicos disparos de artillería, morteros y

ametralladoras resuenan más allá de las montañas cubiertas de pinos al norte de Bhaddoun.

La ciudad que controla la carretera Beirut-Damasco fue capturada por las tropas israelíes tras duros combates contra las fuerzas sirias poco antes del cese del fuego del viernes.

Desde entonces, la artillería falangista continúa disparando intermitentemente contra los sirios, que se replegaron hacia las

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REDUCCION DE ARMAS. Ginebra, Suiza, junio 30 (AP). El embajador norteamericano, ante la Sesión Plenaria sobre reducción de armas nucleares, Edward Rowny (de-

recha), da la mano al delegado soviético, Victor Karpov, al momento de comenzar las conversaciones previas, a probables negociaciones.

# Se recupera la economía de EU

Washington, Jun. 30 (Latin-Reuter). El Departamento de Comercio de los Estados Unidos, en un informe que podría marcar el fin de año de recesión en el país, dijo hoy que su índice de indicadores económicos más importantes creció en mayo por tercer mes consecutivo.

El Departamento dijo que el índice compuesto, destinado a indicar las tendencias económicas futuras, subió en un 0,3 por ciento el mes pasado, luego de aumentar el 1,3 por ciento en abril y el 0,2 por ciento en marzo.

El vocero de la Casa Blanca Larry

Speakes describió el aumento de mayo como un signo de "lo que parece ser el comienzo de una lenta recuperación".

"Básicamente, la economía sigue de alguna manera deprimida, pero hay signos de recuperación", dijo.

El gobierno de Ronald Reagan cuenta con una reducción del 10 por ciento del impuesto a los ingresos personales y con un aumento del 7,4 por ciento en los pagos a los beneficiarios del seguro social, medidas que deberán entrar en vigencia mañana, para impulsar la recuperación económica.

Pasa a la página 33